



L'Éditorial

Quel bouleversement nous vivons ! Il semble bien loin le temps où nous pouvions nous rencontrer sans contrainte, partager avec la famille, les amis. Heureusement nous avons les nouvelles technologies qui nous ont permis de rester en contact.

Je dois présenter nos excuses auprès des personnes qui n'ont pas internet. Nous n'avions pas la possibilité matérielle de poster du courrier, de ce fait, vous n'avez pas été destinataires des deux numéros "Spécial Confinement".

Nous avons essayé d'être présents, de communiquer nos décisions au fur et à mesure que les directives gouvernementales étaient données.

C'est ainsi que nous avons dû annuler toutes les activités jusqu'en septembre.

Les regroupements de plus de dix personnes n'étant pas autorisés, les déplacements limités, il était préférable qu'il en soit ainsi, d'autant que pour la plupart d'entre nous, nous sommes une population à risque.

Depuis le début de l'année, le Bureau s'est réuni deux fois "physiquement" en mars et juin, également deux fois par visio conférence pendant le confinement.

Le Conseil d'Administration n'a pas pu avoir lieu, il sera reporté ultérieurement.

Pour le suivi avec Mutuelles du Soleil, le rendez-vous en juin n'a pas pu se faire, mais nous avons eu quelques renseignements. Vous pourrez en prendre connaissance dans cette Lettre.

Si vous consultez le site "[Les Aphrapnautes](#)", vous avez constaté quelques changements de présentation. Afin de continuer à faire vivre le site, venez découvrir des visites virtuelles, un jeu, lire des citations... Prenez le temps de vous connecter !

Le groupe GALA va continuer les reconnaissances des balades programmées pour la fin de l'année, nous espérons vivement vous revoir rapidement.

Nous prendrons les mesures de sécurité nécessaires, même avec la distanciation c'est avec un très grand plaisir que l'on se retrouvera.

Souhaitons que cette longue coupure ne se transformera pas en cassure du dynamisme que nous avons jusqu'au mois de mars.

Dans cette grande crise, nous n'avons pas eu, fort heureusement, connaissance de tristes nouvelles par l'intermédiaire de nos différents contacts.

À l'heure où nous écrivons cette Lettre les nouvelles sont plutôt rassurantes, il faut donc garder le moral tout en continuant à être vigilants.

Un bel été à vous tous et rendez-vous en septembre pour des retrouvailles.

Groupe Protection Santé

La direction des Mutuelles du Soleil a décidé de ne plus diffuser de résultats semestriels quelle que soit l'association, ces résultats ayant très peu, ou pas d'utilité économique et décisionnelle.

La pandémie a modifié le fonctionnement des entreprises dont celui des Mutuelles du Soleil. Les agences (liste et coordonnées sur "[mutuellesdusoleil.fr](#)") sont disponibles de préférence par téléphone ou mail et depuis le 15 Juin 2020, accueillent le public aux horaires d'été.

De plus, en partenariat avec AXA, les Mutuelles du Soleil ont inclus dans notre contrat un service de téléconsultation médicale.

Nous vous encourageons à consulter votre espace privé adhérents pour plus d'informations.

Nous vous souhaitons un bel étéd é m a s q u é s !!!.....

Nos activités depuis le début de l'année...



Janvier : Le Brigou



Janvier : le Gâteau des Rois de Beaucaire



Février : l'Assemblée Générale



Février : Saint-Mandrier

Et ensuite...

Pour le 2ème semestre 2020, nos activités s'adapteront aux consignes sanitaires en vigueur. Cela fera l'objet d'une communication spécifique, dans le courant de l'été.

Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

Nous voilà arrivés au terme du premier semestre de cette année,
Au 19 juin 2020, notre Association compte 322 adhérents répartis de la façon suivante :
190 Membres de Droit
113 Membres Affiliés
Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2020
14 Membres de Droit
5 Membres Affiliés

Aux adhérent(e)s 2020 retardataires, merci de bien vouloir régulariser rapidement votre renouvellement de cotisation. Adressez vos chèques à l'ordre de : APHRAP : Les Airelles 3 rue Courencq - 13011 MARSEILLE. Par virement bancaire (tous les détails sur notre site internet "[Les APhrapnautes](http://www.aphrapnautes.fr)").